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会 議 名 平成３０年１０月１１日定例記者会見 

日   時 
平成３０年１０月１１日（木） 

午前１０時～１０時１７分 

場   所 庁議室 

 

発言者 内         容 

 

広報課長 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会 

それでは定刻になりましたので、ただいまから定例記者会見を始

めます。本日は、市からの発表事項は４件となっております。そ

れでは市長、お願いします。 

 

市からの発表事項 

福島市の未来について学生と意見交換！ 

～第２回「ふくしま元気トーク」を開催します～ 

はい、あらためておはようございます。今日は４つ発表させてい

ただきます。 

まず一つ目は、私になってから始めました「ふくしま元気トーク」

の第２回として、福島市の未来について学生と意見交換をすると

いうものです。今回は１０月１４日午前１０時半から行いまし

て、会場は福島学院大学の宮代キャンパスになります。福島大学、

福島学院大学短期大学部、桜の聖母短期大学それぞれ３名の学生

に集まっていただき、学生の皆さんと意見交換を行います。ちな

みにこの日は福島学院大学の学園祭も開催されていて、そのなか

で行うことは若い人たちの中では良い企画になっているのでは

ないかと思っています。また８月２７日に市内５つの大学と経済

界、それと市で産官学の連携プラットフォームの包括的な連携協

定を締結しました。今回はその協定に基づく初めての取り組みと

いう形で実施させていただきます。若い方々と真正面から意見交

換をして、生きのいい意見が出てくることを期待しています。 

 

ＮＣＶふくしまアリーナ（福島市体育館・武道場）再オープン！ 

二点目はＮＣＶふくしまアリーナ、福島市体育館・武道場の再オ

ープンについてです。 

整備中だった福島市体育館・武道館が明日１２日にすべての工事

が完了して２１日にオープニングイベントと竣工式を開催しま

す。場所は同じ体育館・武道場です。竣工式は午前１０時からで、

式典をやったあとに「新しい体育館で楽しく踊ろう！」というこ

とで、１１時から市内の幼稚園児１５０名と波恵ダンス・カルチ

ャーパークの石山先生の主宰によりまして、柔軟体操やダンスを

行うイベントを予定しています。１３時半からバドミントン女子
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の元オリンピアン、オグシオの名前で人気を博した小椋久美子さ

んを講師にお招きし、バドミントン教室を開きます。資料の４に

あるように、オープニング自体は２１日ですが、それに先立ちま

して１５日から１８日までの期間、報道機関・競技団体などに対

する内覧会を実施します。初日に競技団体が集まってきますの

で、メディアの皆様も一緒に１５日内覧いただけるとありがたく

思います。１８日まではそれぞれ対象地域の方々がいろいろ可能

ではありますが、１５日が一番まとまりが良いかと思います。 

 

近隣道の駅がやってくる！ ～道の駅フェスティバル～ 

三点目は「近隣道の駅がやってくる！ ～道の駅フェスティバル

～」ということで、東北中央自動車道の開通にちなんだ社会実験

を以前発表させていただきましたが、その具体的な内容が決まり

まして、併せて道の駅フェスティバルを開催することのお知らせ

です。 

期間は１０月１３日から１１月３０日までです。スタンプラリー

は既に今月１日から始まっています。内容は、一つは広域周遊促

進実験として、２０日・２１日に相馬から米沢の区間を広域周遊

バスが運行します。それから広域周遊ゲートウェイ検証というこ

とで１０月１３日から１１月３０日まで行います。それから今申

し上げたスタンプラリーは１０月・１１月の２カ月をかけて実施

します。 

それから広域的なつなぎの取り組み以外にも、それぞれの拠点の

地域内でイベントを実施します。その中で福島市内においては、

十六沼公園内で実施を予定しています。内容は道の駅フェスティ

バルが１０月２０日と２１日、うまいものまつりも十六沼公園で

行う予定で、こちらは１１月３日・４日。レンタサイクルはこの

二つのイベントの開催に合わせて行います。それから１０月１３

日から１１月３０日までの間、道の駅そうまにバイシクルピット

を設置します。また、道の駅米沢と上杉神社の間でのシャトルバ

ス運行は１０月１３日・１４日・２０日・２１日です。それから

伊達市内の周遊バスに関しては、道の駅伊達の郷りょうぜんから

周遊のバスを１０月２０日・２１日、１１月１０日・１１日に実

施します。 

なお福島市内のイベントに関しては、道の駅フェスティバルの方

は、近くの、国見の道の駅、土湯の道の駅、飯舘の道の駅、それ

から飯坂温泉観光協会にも出店いただき資料にあるようなそれ

ぞれの地域の名物の野菜やくだもの、グッズなどを購入すること

ができます。 

次の資料の（２）、レンタサイクルで地域内周遊ということで、
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十六沼公園に上級モデルも含めて様々なレンタサイクルを用意

して無料で楽しんでいただくというようなイベントもあります。

世界のトップメーカーのスポーツバイクも乗れますので、ぜひこ

の機会に自転車の魅力を味わっていただきたいと思います。なお

レンタサイクルの利用者には豚汁とリンゴ１個をプレゼントし

ます。それからサイクルマップを差し上げますのでそれを片手

に、例えばフルーツライン沿線の観光果樹園でくだものやスイー

ツを味わっていただく、あるいは信陵地区のパワースポットを巡

っていただく、また飯坂温泉まで足を伸ばしていただいて堀切

邸・鯖湖湯などの足湯体験やスイーツを堪能していただくといっ

た企画を考えております。なお１１月３日・４日のうまいものま

つりでは市内の飲食店に集合していただく予定ですが、参加店に

ついては現在調整中ですので、またいずれお伝えしたいと思いま

す。全体のイメージは次のページの地図になります。それぞれの

実施するイベントをこちらに記していますし、道の駅のイベント

全体の説明を載せたチラシも付けていますので参考にしていた

だければと思います。 

 

国見町の有名店の鯖味噌が、福島市役所食堂で定食に！ 

～福島圏域「絆」day第一弾～ 

最後はまた食堂関係になりますが、国見町の有名店の鯖味噌を福

島市役所食堂で定食にして出すというものです。 

これは単発の企画ではなく、今福島市を中心とした福島圏域で広

域連携を進めています。その一環として、今後この市の食堂で広

域的な市町村の名物をメニューとして提供して味わっていただ

こうということで、毎月１９日を福島圏域「絆」dayとして、広

域連携のメニューを提供していきたいと考えています。ちなみに

毎月１９日は食育の日ということで、これにちなんで関連イベン

トとして実施をしていきます。 

具体的には今月１９日には、鯖味噌といかにんじんを５００円の

「ももりんランチ」という名称で提供しますのでぜひご賞味いた

だければと思います。時間は１０月１９日の１１時半から１４時

まで、売り切れ次第終了となります。 

 

なお、以前お話しした通り今日明日とスイスのホストタウン交流

の一環として、食堂にてアルペンマカロニなどスイス料理を取り

入れた特別メニューを提供します。私も１２時に行って食べる予

定ですので、ぜひ記者の皆さんも知事選の取材でお忙しいと思い

ますが、その合間をぬって召し上がっていただければと思いま

す。私からは以上です。 
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広報課長 

 

 

 

記者 

 

 

保健体育課 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

広報課長 

 

 

 

記者 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

広報課長 

それではただいまの発表事項について質疑応答に移ります。ご質

問のある方は挙手・指名の後ご発言をお願いします。それではど

うぞ。 

 

ＮＣＶふくしまアリーナの内覧会は何時頃取材に行くのが妥当

でしょうか。 

 

１５日から１８日までの期間内覧会を実施することになってい

まして、１５日は１４時から競技団体を中心に内覧会を予定して

います。同日１８時半からは地元町会、６町会にへの説明があり

ます。 

 

１５日の１４時が競技団体が行きますから、実際に使われる競技

団体の方々と見ていただけるので取材には適していると思いま

す。 

 

他にありましたらお願いします。 

特にないようですので、その他のご質問に移ります。ありました

らお願いします。 

 

駅前付近の再開発についてですが、辰巳屋さんの撤退などもあり

ましてなるべく早くイメージを決めていかなければならないと

思うのですが、そのあたり市長はどのようにお考えですか。 

 

時期を逸してはなりませんので、できるだけ早くとは思っていま

す。再開発に関しては、再開発の組合が検討することですので、

そちらがまずどう進めていくかだと思います。一方で組合側とし

ても、私どもの検討委員会の方でコンベンションを再開発ビルと

連携してやってはどうかという話がありますので、その点ではそ

の動向を我々もこれから決めなければならないので、それとの連

携もありますので、スピードとともに両面の検討をしっかりやっ

ていくことが大事だと思います。 

 

閉会 

他にご質問がないようですので、以上をもちまして、定例記者会

見を終了いたします。 

 


